

JEUNES MUSICIENS FRIBOURGEOIS

# Ne pas démotiver la relève

*La présidente de l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens a dit son inquiétude, samedi, à Villaz-Saint-Pierre, quant au suivi des débutants.*

*Alors que les préparatifs de la fête cantonale battent leur plein pour juin 2007.*

■ Sylvie Ayer a partagé ses soucis concernant la formation musicale et l'intégration des débutants dans les corps de musique, samedi à Villaz-Saint-Pierre, lors des assises annuelles de l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens (AFJM), dont elle est la présidente. «Les jeunes de notre canton sont-ils surdoués qu'on leur demande d'apprendre un programme en moins d'un mois, alors qu'ils n'ont pas d'expérience dans un ensemble et que nous, les adultes, nous entraînons durant cinq mois pour un concert?»

Où comment les jeunes musiciens, démotivés, décident de jeter l'éponge. Exemples à l'appui, Sylvie Ayer a insisté sur l'importance de bien encadrer ces cadets, à l'heure où les sociétés se regroupent. Si elle a accepté son rôle de présidente voilà deux ans, c'était avant tout pour créer un camp pour les 18-22 ans. Mission accomplie. «Mon objectif aujourd'hui est de faire en sorte que les jeunes soient heureux avec la musique», a-t-elle confié aux 157 délé-

gués des 76 sociétés présentes sur les 84 affiliées.

## Van der Roost, bis

Le camp des 18 à 22 ans se déroulera pour la première fois en janvier, pour des questions de disponibilité des musiciens. Il accueillera 47 participants, du 4 au 7 janvier, sous la direction de Jan van der Roost, l'illustre compositeur, bien connu et apprécié de l'AFJM depuis qu'il a dirigé le dernier camp de Pâques. Point d'orgue de ce prochain camp du Nouvel-An: le concert programmé le 7 janvier, à La Roche. Quant au 29<sup>e</sup> camp de Pâques, prévu du 10 au 13 avril, à Romont, il est réservé aux 13-17 ans, qui ont jusqu'au 30 novembre pour s'inscrire.

La 17<sup>e</sup> Fête cantonale des jeunes musiciens, organisée par la Jeunesse Edel-Lyre, qui regroupe les sociétés de musique de Vuisternens-devant-Romont, du Crêt et de La Joux, aura lieu du 8 au 10 juin 2007, sur les hauts de Vuisternens. «Notre commission ad hoc travaille d'arrache-pied avec, pour fil rouge, les jeux de société», a relevé Xavier Koenig. Tablant sur un bénéfice de 50 000 francs pour un total des charges de 350 000 francs, le président du comité d'organisation compte redonner le sourire au caissier de l'AFJM, qui a annoncé une diminution de fortune de 2300 francs.

Musique d'un avenir encore plus lointain, la 8<sup>e</sup> Rencontre des jeunes musiciens fribourgeois aura lieu en juin 2008, à Nant, dans le district du Lac.

CLP